

## **IDENTIFICACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DE PIEDRA SECA, N° 87.**

**Denominación:** Corral de ganado de la Fuente del Peñón

**Ubicación:**

**Paraje:** Fuente del Peñón. **Población:** Pegalajar

**Coordenadas:** UTM X: 0445309 UTM Y: 4177782 (dat europeo 50)

**Altura s.n.m.:** 878 m.

**Uso actual:** Corral de ganado

**Propiedad:** Particular

**Conservación:** Muy deficiente.

**Medidas:**

**Superficie total:** 320 m<sup>2</sup>

**Forma:** Irregular.

**Dimensiones:** 40 metros de largo por 8 metros de anchura media.

**Ruta de acceso:** Desde Pegalajar (Charca UTM X: 0443366 UTM Y: 4177410 dat europeo 50), se llega al polígono industrial, desde donde sale el camino de Peñuelas. El corral se encuentra a un kilómetro y medio de la salida del pueblo, junto a un gran peñón, a la izquierda del carril.

**Materiales:** Construido con mampuestos calizos recogidos del entorno.

**Descripción:** El corral es de planta irregular. Se encuentra en muy mal estado, con parte de la cerca demolida. En él se pueden apreciar tres recintos. Al Este aprovecha como cerca y cubierta la pared cóncava del gran peñón que da nombre al paraje.

**Entorno:** El entorno más cercano está plantado de olivar, cercana se encuentra la zona de monte con chaparros, pinos carrascos y abundante matorral

**Elementos anexos:** Entre el carril y el corral pasa el barranco de la zona con numerosos rastrillos de piedra seca en su cauce para evitar la pérdida de suelo, construidos en la década de 1980. En los olivares hay algunos majanos y albarradas. El antiguo camino de herradura de Peñuelas que pasa por sus proximidades, hoy abandonado, también presenta albarradas de piedra seca.

